



AMLO reta a Creel para que presente iniciativa que elimine fideicomisos del Poder Judicial



El presidente Andrés Manuel López Obrador retó al diputado del PAN, Santiago Creel, a presentar una iniciativa que permita eliminar los fideicomisos del Poder Judicial y estos recursos destinarlos a becas.

En conferencia de prensa matutina, dijo que **esos fideicomisos representan 20 mil millones de pesos**, los cuales pueden ser para estudiantes pobres.

“A ver Santiago, vamos a hacer algo juntos, vamos a presentar una iniciativa para que desaparezcan los fideicomisos del Poder Judicial y esos 20 mil millones de pesos se entreguen a estudiantes de familias pobres, se les entreguen becas. A ver, qué resuelve”, mencionó.

Señaló que esto no tiene solo que ver con justicia sino también con la moral; reiteró que se su gobierno ha trabajado en el combate a la corrupción, a quitar privilegios y esos fondos se han destinado a pensiones de adultos mayores, personas con discapacidad, niñas y niños.

AMLO exhibe “privilegios” de ministros

Como parte de las críticas que ha hecho al Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), este jueves, López Obrador **exhibió 40 “privilegios” que tienen los ministros** como son *primas vacaciones, fondo para comer en restaurantes de lujo, comedor especial en la Corte, vehículos blindados que se renuevan cada dos años, seguros de casa y autos, entre otros.*